
Ata de no 2012023, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da
Bahia. Reunião Ordinária de 06 de julho de 2023. Aos seis dias do mês de
julho do ano dois mil e vinte e três, às dezenove horas, na sede da Câmara
Municipal de Teixeira de Freitas, sito à Rua Massanori Nagao, No 64, Bairro
Centro, no município de Teixeira de Freitas - BA, realizou-se Reunião Ordinária
da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas - Bahia, sob a Presidência do
Excelentíssimo Senhor Vereador Uivanthê Brito Andrade, com a presença dos
demais vereadores constantes do livro de presença. Verificada a existência de
quórum, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Em seguida, convidou
o vereador Ronaldo Cordeiro para Íazer a leitura de um trecho biblico. Neste
instante, o Senhor Presidente informou que, tendo em vista que a Ata da
Reuniáo Ordinária não foi disponibilizada anteriormente aos vereadores, que a
mesma seria submetida à apreciação dos vereadores, na próxima reunião.
Solicitou então do Primeiro Secretário, vereador Joris Bento Xavier, que fizesse
a leitura da MATERIA DO EXPEDIENTE que constou de: Ofício S/N, de 19 de
junho de 2023, de autoria da Senhora Hosana Gomes Leal Oliveira, solicita uso
da Tribuna Popular; Oficio No 10612023, de 07 de julho de 2023, justificativa de
ausência do vereador Antônio Marques Ferreira da Silva; Oficio No 61712023,
de 06 de julho de 2023, justificativa de ausência do vereador Marcos Gusmâo
Pontes Belitardo; Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação;
Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade e Comissão de
Planejamento, Obras, Serviço Públicos, Uso e Ocupaçáo do Solo ao Projeto de
Lei do Executivo No 15/2023, de 26 de maio de 2023. Em ato contínuo iniciou-
se o grande expediente, onde o Senhor Presidente passou a palavra aos
ORADORES INSCRITOS. Fez uso da tribuna os Vereadores: Luciano
Ferreira Sales: fez menção ao arraia realizada por ele no povoado de Santo
Antônio, que se surpreendeu com equivoco relacionado as agendas para

realizaçào dos eventos juninos, foi aparteado pelo vereador JÚcelio Conceiçáo
da Silva, prosseguindo o seu pronunciamento, disse que não se intrometeu na

realização de eventos dos colegas que não tinha interesse em prejudicar o

arraia de nenhum colega; Ubiratan Lucas Rocha Matos: falou da importância
da pauta desta reunião, pois seria votado o Projeto de Lei que estabelece as
diretrizes orçamentárias para o ano de 2024, que o seu papel era fiscalizar o a
município, e que não iria parar; Marcelo Teixeira: falou sobre denuncia
infundada de um vereador a este parlamento, quanto a favorecimento
financeiro a empresas que prestavam serviço ao município, falou da
quantidade enorme de requerimentos aprovados por esta casa, que eram
redundantes, foi aparteado pelo vereador Bernardo Cabral; Joris Bento
Xavier: falou da importância do Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias que
seria votado nesta reunião por esta edilidade, mencionou a conduta suspeita
de um determinado, que o mesmo estava teatralizando um fato ocorrido e
depois se ausentou do plenário; Mateus Padilha Guerra: enfatizou a
importância da votação desta reunião, o Projeto de Lei de Diretrizes
Orçamentaria, parabenizou ao Sebrae e ao Gestão Municipal pela realização
do festival gastronômico Sabores de Teixeira; Jucélio Conceição da Silva:
lamentou o posicionamento de alguns colegas, agradeceu ao gestor munici
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aparteado pelo vereador Mateus Padilha Guerra; Luiz Santos Rodrigues:
salientou as obras que estavam sendo realizadas no município, solicitou que
constasse ata que o Vereador Ubiratan Lucas Rocha mencionou em seu
discurso que tinha vereadores criminosos neste mandato e que mesmo
trouxesse anotado os nomes. Em seguida, o Presidente, Vereador Uivanthê
Brito, transferiu a presidência ao vereador Marcelo Teixeira, para que pudesse
fazer o uso da palavra, momento em que falou sobre reunião, em que
participou na cidade de Caravelas, com todos os presidentes de câmaras do
extremo sul e a importância do movimento para o fortalecimento de todos os
vereadores, salientou o sucesso do festival sabores de Teixeira de Freitas e do
arraiá da Lagoa, finalizou falando sobre a LDO. Após o uso da palavra,
retornou à presidência e informou que por força do artigo 2'18, do Regimento
lnterno da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Projeto de Lei do
Executivo No 15/2023, de 26 de maio de 2023, de autoria do Poder Executivo,
que "Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício de 2024 e dá
outras providências" (LDO), seria matéria única desta ordem do dia. Assim
passou a trabalhar na ORDEM DO DIA e submeteu os Pareceres da Comissão
de Constituição, Justiça e Redação; Comissão de Orçamento, Finanças e
Contabilidade e Comissão de Planejamento, Obras, Serviço Públicos, Uso e
Ocupação do Solo ao Projeto de Lei do Executivo No 1512023, de 26 de maio
de 2023 que foram aprovados, prosseguindo, o Projeto de Lei do Executivo No

1512023, de 26 de maio de 2023, de autoria do Poder Executivo, que "Dispõe
sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício de 2024 e dá outras
providências" (LDO) foi submetido a votação do plenário aprovado. Neste
instante, o Senhor presidente, concedeu um minuto, ao vereador Ubiratan
Lucas Rocha para direito de resposta. Nada mais havendo a tratar, o Senhor
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a presente
reunião. E para constar, eu, Joris Bento Xavier, primeiro secretário, lavrei a
presente ata que, depois de discutida e aprovada, será assinada por mim, pelo
Presidente e demais vereadores presentes que com ela estiverem de acordo.
P na into, de 06 de julho de 2023'":)u
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